

Eventos y reconocimientos

I. INFORME DEL DIRECTOR DE LA FIME

El pasado 3 de abril, se llevó a cabo la junta directiva en la que el M.C. Esteban Báez Villarreal, presentó su tercer informe de actividades, correspondiente a su segundo período como director de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica.

El M.C. Báez Villarreal presentó los resultados obtenidos a lo largo de su gestión, destacando la fortaleza académica, de investigación, vinculación, movilidad, cultura y deporte que mantiene esta dependencia. Agradeció el esfuerzo de todos los que integran esta escuela para contribuir a los logros de los que hizo mención en su informe.

Al final del informe, en representación de los profesores de la FIME, el M.C. Roberto Alberto Mireles Palomares le entregó un reconocimiento de parte de los profesores por su trayectoria y labor desarrollada al frente de la facultad.



El M.C. Esteban Báez Villarreal rindiendo su tercer informe de actividades del segundo período.

II. TOMA DE PROTESTA DEL ING. JAIME A. CASTILLO ELIZONDO COMO DIRECTOR DE LA FIME

El pasado 11 de abril tuvo lugar la toma de protesta como director de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, para el período 2014-2017, del Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, ante la Junta de Gobierno de la UANL presidida por el M.C. Juan Francisco Garza Támez.

El Rector de la UANL, Dr. Jesús Ancer Rodríguez, le impuso la Medalla “Venera” y en su discurso reconoció que la FIME es una facultad interesada en la responsabilidad social y la vinculación con el sector industrial, con una planta docente de primer nivel.

El Ing. Castillo Elizondo manifestó en su discurso que la ingeniería en México plantea nuevos retos que comprometen al fortalecimiento de la capacidad



El Ing. Jaime A. Castillo Elizondo tomando protesta como director de la FIME para el período 2014-2017.

y competitividad académica mediante procesos innovadores, y convocó a la comunidad de la FIME a trabajar juntos con una administración que integra la voluntad y capacidad para trascender en esta nueva etapa de la facultad.

III. DEVELACIÓN DE FOTOGRAFÍA EN GALERÍA DE DIRECTORES

El pasado 29 de abril fue develada la fotografía del MC. Esteban Báez Villarreal en la Galería de Directores de la FIME. En esta ceremonia estuvo presente el Rector de la UANL, Dr. Jesús Ancer Rodríguez, el Director de la FIME, Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, el Secretario General del Sindicato de trabajadores de la UANL, Dr. Oscar de la Garza Castro, así como otros ex-directores, como el Ing. José Antonio González Treviño, también Ex - Rector de UANL, el Ing. Rogelio Garza Rivera, actual Secretario General la UANL, y el Ing. Guadalupe Evaristo Cedillo Garza. En este evento, tanto el rector como el director reconocieron la labor realizada por el M.C. Báez Villarreal a lo largo de su gestión.



Develación de la fotografía del MC. Estéban Baez Villarreal en la Galería de Directores, lo acompañan; a su izquierda, el Dr. Jesús Ancer Rodríguez, y a su derecha, el Ing. Jaime A. Castillo Elizondo y el M.E.C. Rogelio G. Garza Rivera.

IV. DISTINGUEN A FORMADORES DE UNIVERISTARIOS

En la celebración del Día del Maestro presidida por el Rector de la UANL, Dr. Jesús Ancer Rodríguez, se reconoció la trayectoria de 67

docentes que han desarrollado su labor universitaria ininterrumpidamente durante 40, 45, 50, 55 y 65 años. Entre los homenajados se encuentran el Ing. José Manuel López González, de la Facultad de Ingeniería Civil, quien cumple 65 años de servicio; el Dr. Roberto Moreira Flores, de la Preparatoria 15 cumple con 55 años. Con 50 años antigüedad están el Ing. Antonio Cayetano Garza de la FIME, el Dr. Benjamín Limón Rodríguez, de la Facultad de Ingeniería Civil; el Arq. Hugo Genaro Cortés Melo, de la Facultad de Arquitectura, y el Dr. Ricardo Alberto Rangel Guerra, de la Facultad de Medicina.

Entre los profesores que cumplen 45 años se encuentran el MC. Roberto Villarreal Garza, de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica. En este mismo grupo se encuentran también: el Dr. Glafiro Alanís Flores, de la Facultad de Ciencias Biológicas, el Ing. Edmundo Vaquera García, de la Facultad de Ingeniería Civil, y el Dr. Oliverio Welsh Lozano, de la Facultad de Medicina.

Los profesores de la FIME en el grupo de 40 años de antigüedad son: el Ing. Guadalupe Barrios Alonso, el Lic. Oscar Amel Elizondo Zambrano, los M.C. Alfonso Abelardo Aguilar Ponce, Alfonso González Zambrano, Daniel Ramírez Villarreal, Heriberto Guzmán Hernández, José Rene Medina Cantú, Paz Vicente Cantú Gutiérrez, y Rafael Sanmiguel Flores.



El Dr. Benjamín Limón Rojas dirigiendo un mensaje durante la celebración del Día del Maestro en la UANL.

V. DIA DEL MAESTRO EN LA FIME

El pasado 13 de mayo, con motivo de la celebración del Día del Maestro, se rindió homenaje a los profesores que cumplen 15, 20, 25, 30, 35, 40, 45

y 55 años de labor docente y universitaria. El Director de la FIME, Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, entregó los reconocimientos acompañado por el Dr. Simón Martínez Martínez, Subdirector de Posgrado; el Dr. Arnulfo Treviño Cubero, Subdirector Académico; y el M.A. Francisco Jesús Barrera Cortinas, Subdirector Administrativo. También estuvo presente el M.E.C. Rogelio G. Garza Rivera, Secretario General de la UANL y Ex-Director de la FIME.

Los maestros con 15 años de antigüedad son:

Dr. Azael Martínez de la Cruz
 M.C. Catarino Alcorta Aguilar
 Dr. Cesar Guerra Torres
 M.C. Elvira Huerta Montalvo
 Dr. Efraín Alcorta García
 M.C. Gerardo Treviño Castro
 Dr. Guadalupe Alan Castillo Rodríguez
 M.C. María Cristina Cantú Rodríguez
 Dr. Roger Zirahuen Ríos Mercado
 M.C. Rodolfo Rubén Treviño Martínez
 Dra. María Isabel Dimas Rangel
 M.C. Sandra Elizabeth del Río Muñoz
 Dra. Martha Patricia Guerrero Mata

Con 20 años:

Dr. Alberto Javier Pérez Unzueta
 M.C. Edgar Danilo Domínguez
 M.C. Carlos Alberto Porras Mata
 M.C. Fernando Montemayor Ibarra
 M.C. Claudia Elisa Luna Mata
 M.C. Roberto Penilla Leal
 M.C. Claudia García Ancira
 M.C. Víctor Imperial Fernández
 M.C. Daniel González Garza
 M.E.C. Magda Patricia Estrada Castillo

Con 25 años:

Dr. Francisco Eugenio López Guerrero
 Dr. Ubaldo Ortiz Méndez
 M.C. Aída Lucina González Lara
 M.C. Amanda Vázquez García
 M.C. J. Jesús Solache Mendoza
 M.C. Jesús Guadalupe Castañeda Marroquín
 M.C. José Luis Garza González
 M.C. José Manuel Rocha Núñez
 M.C. Juan Hernández Ibarra
 M.C. Juana María Gómez Urrutia
 M.C. Yolanda Gutiérrez Pimentel

Con 30 años:

Ing. Alejandro Cahuantzi Maldonado
 Ing. Luciano Cortina Martínez
 M.C. Alfredo Mendoza Lozano
 M.C. Carlos Bernarndo Garza Treviño
 M.C. Daniel Navarro Reyes
 M.C. Diana Margarita Martínez Martínez
 M.C. Edelmiro Leal Ochoa
 M.C. Elizabet Rodríguez García
 M.C. Jaime Facundo Villarreal Sánchez
 M.C. José Antonio Pacheco Arteaga
 M.C. José Ramón Martínez Salazar
 M.C. Leopoldo Rene Villarreal Jiménez
 M.C. María de Jesús Nañez Rodríguez
 M.C. Miguel Carrola González
 M.C. Nydia Esther Ramírez Escamilla
 M.C. Uriel Barrera Garza
 M.E.S. María Patricia Mireles Ontiveros



Profesores que cumplen 30 años de docencia en la FIME, con el director.

Con 35 años:

M.C. Margarito Osvaldo Gaytán Reyes
 M.C. Francisco Humberto González González
 M.C. Víctor Vicente González Santibáñez
 M.C. Julián Eduardo Hernández Venegas

Con 40 años:

Ing. Guadalupe Barrios Alonso
 Lic. Oscar Amel Elizondo Zambrano
 M.C. Alfonso Abelardo Aguilar Ponce
 M.C. Alfonso González Zambrano
 M.C. Daniel Ramírez Villarreal
 M.C. Heriberto Guzmán Hernández
 M.C. José Rene Medina Cantú
 M.C. Paz Vicente Cantú Gutiérrez
 M.C. Rafael Sanmiguel Flores



Profesores que cumplen 40 años de docencia en la FIME, con el director.

Con 45 años:
M.C. Roberto Villarreal Garza

Con 55 años:
Ing. Antonio Cayetano Garza Garza

Además, se otorgó el Reconocimiento por Trayectoria hacia la actividad docente al M.C. Jorge Antonio Treviño López y al M.C. Guadalupe Trujillo Sánchez por 25 años; al M.C. Manuel Ángel Guajardo Martínez, al M.E.S. Roberto González González; y a la M.C. Nicacia Mata Aranda por 30 años.

Por primera ocasión se entrega el Reconocimiento Cátedra Honorífica, y se inaugura con el Ing. Leopoldo de Jesús Villarreal Robledo, a quien se le reconoce por su ejemplo de perseverancia y vocación de servicio para toda la comunidad universitaria.



Ing. Leopoldo de Jesús Villarreal Robledo (izquierda), Reconocido con la Cátedra Honorífica; y el Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, Director de la FIME.

VI. PRESEA PARA EL RECTOR DE LA UANL

El pasado 31 de mayo, el maestro José Reséndiz Balderas, Presidente de la Sociedad Nuevoleonesa de Historia, Geografía y Estadística (SNHGE), presidió la Sesión Solemne en la que el Dr. Jesús Ancer Rodríguez, Rector de la UANL, el Dr. Sergio Miranda Pacheco, investigador de la UNAM y el Dr. Daniel Jorge Sanabria Barrios, profesor del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores Campus Monterrey, recibieron la Medalla de Acero al Mérito Histórico “Capitán Alonso de León” 2014 como un reconocimiento por el apoyo a la publicación de materiales históricos o por promover la difusión del patrimonio cultural de la región. En la Sesión Solemne estuvieron presentes la profesora Juana Aurora Cavazos Cavazos, Secretaria de Educación en el Estado; el Dr. Israel Cavazos Garza, cronista oficial de Monterrey, y el maestro Mario Treviño Villarreal, Secretario General de la Sociedad.



De izq. a derecha: Dr. Sergio Miranda Pacheco, Dr. Jesús Ancer Rodríguez y Dr. Daniel Sanabria Barrios.

VII. TOMA DE PROTESTA DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA ANFEI

El pasado 6 de junio, durante la XLI Conferencia Nacional de Ingeniería, el Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, director de la FIME, rindió protesta como presidente de la Asociación Nacional de Facultades de Enseñanza de Ingeniería (ANFEI) para el período 2014-2016.

La ANFEI promueve la colaboración entre los miembros, con el fin de mejorar los planes de estudio y la infraestructura, a través de la vinculación entre instituciones y organismos con el propósito de formar a los mejores ingenieros del país.



El director de la FIME, Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, como presidente de la ANFEI, acompañado de otros miembros de la asociación.

VIII. MAESTRÍA EN NANOTECNOLOGÍA

El Honorable Consejo Universitario aprobó la creación del programa educativo de Maestría en Ciencias de la Ingeniería con orientación en Nanotecnología, para impartirse en la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica en modalidad escolarizada a partir del 4 de agosto de 2014. El alcance de este programa de ciencia básica se extiende desde la generación de conocimiento, a través de la investigación científica básica, hasta el desarrollo tecnológico y la ingeniería de nanoestructuras, para preparar profesionistas expertos en las diversas áreas que engloba la nanotecnología.



Algunos participantes de la Maestría en Ciencias de la Ingeniería con orientación en Nanotecnología: Dr. Jorge Aldaco Castañeda, Dr. Leonardo Chávez Guerrero (Coordinador de esta maestría), Dr. Luis Alberto López Pavón, Dra. Selene Sepulveda Guzmán, Dra. Sugehedy Y. Carranza Bernal, Dr. Mario Alberto García Ramírez, Dr. Raúl Lucio Porto y el Dr. Javier Morales Castillo.

IX. MOVILIDAD ACADÉMICA ESTUDIANTIL

El pasado 20 de junio se reunieron con el Ing. Jaime A. Castillo Elizondo, Director de la FIME; el Dr. Francisco Ramírez Cruz, Subdirector de Relaciones Internacionales; el Dr. Simón Martínez Martínez, Subdirector de Posgrado; el Ing. Raúl Mario Montemayor Martínez, Presidente de Fundación PROFIME; y la MC. Lizbeth Habib Mireles, Coordinadora de Movilidad Académica, los 39 estudiantes que participan en el Programa de Movilidad Académica Internacional de la FIME que en el semestre Agosto-Diciembre 2014 estarán tomando cursos de ingeniería en Alemania, Francia, Chile, España, Portugal, Canadá Australia, Irlanda y Estados Unidos.



Grupo de alumnos que participan en el Programa de Movilidad Académica Internacional de la FIME.